

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 16. Oktober 2015

Erster Bürgerdialog fand in der Willy-Brandt-Halle statt



Für gestern Abend hatte Bürgermeister Daniel Tybussek zum ersten Bürgerdialog im Rahmen des Mühlheimer Bürgerhaushaltes geladen. Bei der Veranstaltung informierte er die Anwesenden über die aktuelle Haushaltsslage, gab einen Rückblick auf die letzten Bürgerhaushaltsjahre und stellte zusammen mit Michael Schneider, zuständiger Projektleiter, die Einzelheiten des diesjährigen Bürgerhaushaltes vor. Schwerpunkt des gestrigen Abends war das Produkt Willy-Brandt-Halle. Dazu war auch Geschäftsführer der Bürgerhaus GmbH Martin Deiß vor Ort, der zusammen mit dem Rathauschef die Fragen der Anwesenden beantwortete.

Es finden noch zwei weitere Bürgerdialoge statt: Am Dienstag, dem 20. Oktober 2015, im der Seniorenwohnanlage Dietesheim (Thomas-Mann-Straße 33-35) zum Thema Wochenmarkt und am Mittwoch, dem 04. November 2015, zum Thema Friedhöfe im LCV-Heim (Offenbacher Weg 33). Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 19.30 Uhr.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de